

w Windischmatrei, 24. Aug. Wir erfreuen uns eines sehr starken Fremdenverkehrs. Touristen kommen von allen Seiten, um Groß-Benediger und Matreier Thörl zu besteigen. Am 13. d. Mts. haben nach Aussage der daigen Benediger-Führer in der Pragerhütte 26 Personen geschlafen, welche alle den Tag darauf den Groß-Benediger bestiegen. Um 6 Uhr früh erreichten sie die höchste Spitze, wo noch 6 Touristen von Prägratten, resp. von der Johannishütte eintrafen, somit am 14. d. Mts. 32 Personen, worunter 3 Damen, auf einmal den Groß-Benediger einen Besuch abgestattet haben. Ein so starker Besuch an einem Tage wird einzige stehen.